

PRESSEMITTEILUNG

6. November 2024

Neue Geschäftsführerin der nordmedia – Film- und Mediengesellschaft Niedersachsen/Bremen

Anfang 2025 tritt Meike Götz neu in die Geschäftsführung der nordmedia – Film- und Mediengesellschaft Niedersachsen/Bremen mbH ein. Sie wird zum 1. März 2025 als alleinige Geschäftsführerin die Aufgaben von Thomas Schäfer übernehmen, der die nordmedia seit 2001 erfolgreich aufgebaut und geleitet hat.

Meike Götz ist heute als Redakteurin in der Hauptabteilung „Fernsehfilm, Serie, Kinder“ des Mitteldeutschen Rundfunks tätig. Aus dieser Zeit bringt Sie umfangreiches Know-how hinsichtlich der Entwicklung, Finanzierung und Verwertung von Film- und Fernsehprojekten, wie dem "Polizeiruf 110 aus Halle" oder auch der Event-Serie "Oktoberfest 1900/1905", mit. Über die dortige Projektleitung diverser Kino- und Debütfilme, wie "Herbert" oder "Mit der Faust in die Welt schlagen" entwickelte sie sich zudem zu einer Ansprechpartnerin für Kino- und Nachwuchsprojekte und baute ein weitreichendes nationales, wie internationales Netzwerk auf. Meike Götz startete ihre Laufbahn mit einem Studium der Film- und Fernsehproduktion an der Filmuniversität "Konrad Wolf". Danach arbeitete sie zunächst als Junior Producerin bei der UFA in Potsdam, bevor sie als selbständige Producerin und Produzentin für diverse Produktionsfirmen tätig war. In ihrer Laufbahn gewannen die von ihr betreuten Filme unter anderem den Deutschen Fernsehpreis, den Deutschen Filmpreis in Gold und in Silber, sowie einen Student Academy Award. 2024 schloss sie ein weiterführendes Studium im Bereich "European Film Business & Law" mit einem MBA ab. Meike Götz ist aktuell Mitglied des Vergabeausschusses der Mitteldeutschen Medienförderung.

Staatssekretär Dr. Jörg Mielke und Aufsichtsratsvorsitzender der nordmedia – Film- und Mediengesellschaft Niedersachsen/Bremen mbH zu der Benennung: „Für die Nachfolge von Thomas Schäffer ist Meike Götz die einhellige Wunschkandidatin des Aufsichtsrats. Sie verfügt über wertvolle Erfahrungen sowohl aus der Sicht derer, die Filmförderungen vergeben, als auch derer, die sie auf der Kreativseite empfangen. Sie hat überzeugend dargelegt, wie sie diesen Erfahrungsschatz gewinnbringend für nordmedia einbringen will.“

Meike Götz zu ihrer neuen Aufgabe: „Ich freue mich sehr, die Arbeit von Thomas Schäffer, der die nordmedia zu einer modernen und nachhaltigen Film- und Medienförderung aufgebaut hat, fortführen zu dürfen. Die kommenden Jahre werden durch Veränderung geprägt sein: mit der Novelle des Filmförderungsgesetzes, sowie den weiteren wichtigen Säulen der Reform der Filmförderung stecken wir mittendrin in einem grundlegenden, wegweisenden Neuerungsprozess. Gemeinsam mit dem Team der nordmedia möchte ich die Film- und Medienschaffenden in Niedersachsen und Bremen bei den rasanten Veränderungen in der Medienbranche bestmöglich unterstützen und dazu beitragen den Standort, kulturell und wirtschaftlich, erfolgreich in die Zukunft zu führen.“

Thomas Schäffer, Geschäftsführer der nordmedia zu der Wahl: „Nach 24 Jahren nordmedia-Geschäftsführung freue ich mich zum 1. März 2025, den Staffelfstab an Meike Götz übergeben zu können. Sie hat mein volles Vertrauen und ich bin sehr davon überzeugt, dass sie mit ihrer exzellenten Erfahrung sowohl im Film- als auch im Fernsehbereich die richtigen Akzente setzen wird, um nordmedia mit großem Elan erfolgreich weiterzuentwickeln.“

